Brest Ensemble! &

Avec la Cgt, agner c'est possible!

La mobilisation pour assurer l'avenir de la réparation navale civile à Brest a payé.

C'est une lutte offensive exemplaire pour le développement industriel et l'emploi.

Sans l'intervention des salariés de la Sobrena et de leurs organisations syndicales, il y aurait eu non seulement le licenciement de plus de 200 salarié-e-s mais aussi la perte d'une activité industrielle sur le port de Brest.

C'est la Cgt qui dès septembre a mis en lumière l'enjeu national de stratégie industrielle que représente la réparation navale civile à Brest.

La réparation navale civile est au coeur des activités liées à la mer. Ce succès de la lutte montre que Brest a des atouts et qu'elle en bien meilleure position pour le développement des activités maritimes: construction, réparation, déconstruction, énergies marines renouvelables...

En pleine campagne présidentielle, alors que l'emploi est une des préoccupations majeures des français, les salariés de la Sobrena avec la Cqt ont gagné leur bataille contre les licenciements.

Aujourd'hui, c'est zéro licenciement sur le port de Brest! Au-delà de la réparation navale civile près de 800 emplois sont maintenus.

Cette lutte est également exemplaire par la mobilisation de la population.

Des milliers de brestois ont manifesté le 19 novembre et le 4 février pour l'emploi à l'appel de la Cqt et des organisations syndicales qui l'ont rejoint. 23 000 personnes ont signé la pétition pour la réparation navale civile à Brest. D'évidence, l'intervention des citoyens est déterminante.

Les salariés qui luttent pour leurs entreprises, leurs emplois, leurs territoires et l'avenir de leurs enfants sont ceux qui peuvent gagner!

Là où le syndicalisme est présent ce sont des centaines d'emplois et des capacités industrielles que la lutte a permis de sauver.

La Cgt fait du respect des droits sociaux, environnementaux et de l'obtention de droits nouveaux pour les salariés une condition de la réussite d'une vraie politique industrielle.

Vous aussi vous voulez ne pas laisser les affaires du monde au monde des affaires!

Ensemble, dans le syndicat, nous serons plus forts. Rejoignez la Cgt!





POURQUOI LES GUICHETIERS ET GUICHETIERES DE LA POSTE DU SECTEUR ST-RENAN/IROISE **SONT EN GREVE?**

Malgré la votation citoyenne prouvant l'attachement des françaises et des français à leur poste service public, l'assemblée nationale a voté la privatisation de la Poste et son changement de statut.

Le groupe La Poste est devenu une société anonyme avec des actionnaires.

En 2011, ceux-ci ont ponctionné 136 millions d'euros (26%) des bénéfices de la Poste.

Pour 2012, ils réclament 45% !!!

Pour obtenir de tels rendements dans une entreprise de main d'oeuvre comme La Poste, la variable d'ajustement est l'emploi, mais aussi l'augmentation des tarifs.

Malgré ses 931 millions d'euros de résultat d'exploitation, La Poste a détruit 14000 emplois en 2011.

Outre l'impact sur le chômage, les dégâts sont également considérables en tormes de

Outre l'impact sur le chômage, les dégâts sont également considérables en termes de mission et de qualité de service public, ainsi que de présence postale.

LE "TERRAIN POSTAL" ST-RENAN/IROISE DANS LA TOURMENTE.

Les guichetières et les guichetiers des bureaux du pays d'Iroise ont déjà perdu 4,30 positions de travail de 2008 à fin 2011 (environ 5 emplois) et la direction projette d'en supprimer 2 autres. Alors que l'accroissement immobilier en cours conduit à un boom démographique, et ouvre donc de nouvelles potentialités en termes de fréquentation et de clientèle.

démographique, et ouvre donc de nouvelles potentialités en termes de fréquentation et de clientèle.

Le passage du bureau de plein exercice de Ploumoguer en A.P.C (agence postale communale payée par les impôts locaux) puis celui de Porspoder annoncé, montre la voie choisie par La Poste SA: une externalisation de sa présence en zone rurale, qu'elle estime être un coût, sur les collectivités.

La Poste S.A annonce vouloir intensifier cette politique... après les prochaines élections.

Pour preuve: sa volonté de fermer (dans un premier temps) les bureaux de Plouarzel,

Lampaul –Plouarzel et Milizac tous les lundis. Pour la CGT, ce n'est qu'une période transitoire. La fermeture totale étant l'objectif non avoué.

USAGERS, ELUS, POSTIERS DOIVENT S'UNIR ET RESISTER POUR GAGNER.

- Pour l'usager devenu client, c'est la fin de la péréquation tarifaire et de l'égalité d'accès à moindre coût, des valeurs essentielles que seul le service public postal garantissait.
 Pour le personnel de la Poste, ce sont des pressions pour faire du chiffre, stress et mobilité géographique à tout va ne pouvant permettre d'assurer une bonne qualité de service et un suivi du travail. Conséquences un mal être au travail de moins en moins supportable conduisant à des drames humains.

La mobilisation des citoyens avec leurs élus et les postiers peut obliger LA POSTE à abandonner ses projets.

SOUTENEZ L'ACTION DES POSTIERES ET DES POSTIERS DES BUREAUX DU PAYS D'IROISE EN INTERPELLANT FERMEMENT LA POSTE POUR QU'ELLE STOPPE SES RESTRUCTURATIONS ET REVIENNE A SES VALEURS DE SERVICE PUBLIC.

La mobilisation grandit dans le secteur social

400 à 500 salariés du Social, Médico-social et du Sanitaire privé se sont rassemblés devant le siège des Papillons Blancs du Finistère (Guipavas), dont la Directrice Générale est représentante régionale de l'UNIFED (regroupement des syndicats employeurs de la branche).

Cette action était initiée au plan départemental par la CGT, rejointe par des syndicats d'établissements SUD, CFDT et CGC, pour la défense des conventions et la revalorisation des salaires.

Pour s'y rendre, opération escargot sur les voies express. Sur place, ambiance militante et festive sur les pelouses du Siège, avec saucisses/merguez, bar, et prises de parole des organisations syndicales présentes. Beaucoup d'Associations étaient représentées, des établissements étaient fermés. Très bonne mobilisation donc, avec un type d'actions qui a visiblement répondu à l'attente des salariés présents. La mobilisation continue autour de la défense des Conventions Collectives et de la revalorisation générale des salaires.





le pense à mon AVENIR

de rejoins la CG

J'INVESTIS POUR MON EMPLOI

www.cgt.fr

Vous ne voulez pas en rester-là! Ensemble, dans le syndicat, nous serons plus forts.



| Prénom : | |
|------------------------------|-----------|
| Adresse : | |
| | |
| Code postal : Ville : | |
| Γéléphone : | Courriel: |
| Entreprise (nom et adresse : | |

Bulletin à renvoyer à union locale cgt brest 2, place Edouard Mazé 29200 Brest Téléphone: 02.98.80.09.29 - Courriel: ulcgtbrest@wanadoo.fr Vous pouvez aussi adhérer en ligne sur www.cgt.fr